

令和4年1月21日

桜が丘小学校保護者のみなさま

川西市立桜が丘小学校  
校長 三原 智雄

### 書初め展の保護者観覧中止と2月参観日のオンライン実施について

平素は、本校の教育推進に格別のご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、来週1月24日（月）～27日（木）に開催する書初め展について、新型コロナウイルス感染拡大の状況に配慮し、保護者のみなさまの観覧について中止し、児童の鑑賞のみとさせていただくこととなりましたので、お知らせいたします。

子どもたちの取り組んだ「書初め」をみなさまにご覧いただけないのは、大変残念ですが、市教育委員会の方針を受け、当面の間、多数の保護者のみなさまにご来校いただくような学校行事については、中止、延期、内容変更等の措置を取らせていただくこととなりました。大変急な変更で申し訳ございませんが、何とぞご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、1月28日（金）に予定しております「さくら小まつり」については、3学年ごとの分割、換気・消毒の実施、部屋の人数制限等、感染予防対策を講じ、児童のみの活動として実施する予定です。

また、2月18日（金）1・2・3年生、2月25日（金）4・5年生で予定しておりました授業参観につきましては、みなさまにご来校いただいて実施できるかどうか不透明であることから、新型コロナウイルスの感染状況に関わらず、オンラインでの実施とさせていただきます。

開催方法等の詳細については、決まり次第速やかにお知らせいたしますが、各学年の実施日については変更しない予定です。また、6年生の参観日については、実施方法等について現在検討中です。子どもたちの1年間の学習成果をなるべく多くの方にご覧いただけるよう実施方法等の検討を進めてまいりますので、何とぞご理解いただきますようお願い申し上げます。